
Суббота,  16 октября  2010  года             №83 (12207)             ВЫХОДИТ ПО СРЕДАМ И СУББОТАМ               Цена 6 руб.

ПОДПИСкА-2011

С 14 по 26 октября во всех 
отделениях почтовой связи 
проводится Всероссийская де-
када подписки. Объявление о 
начале этой акции было опу-
бликовано в прошлом номере 
районной газеты.

В отделении почтовой связи 
Петровское подобное объявле-
ние размещено на самом видном 
месте. Но некоторые постоянные 
читатели «Красного маяка» уже 
позаботились об оформлении 
подписки на первое полугодие 
2011 года, тем более что цена на 

районную газету не изменилась. 
Тем же, кто выписывает не одно-
два, а три и больше изданий, вы-
годнее оформлять подписку имен-
но в период объявленной декады, 
поскольку им будет предоставлена 
скидка на услуги связи. Скидки по-
чтовая связь предоставляет также 
инвалидам Великой Отечествен-
ной войны и инвалидам I и II групп. 

По словам начальника отделе-
ния Петровское Валентины Ми-
хайловны ПальчикоВой, всего 
на отделение по подписке сейчас 
поступает 257 экземпляров район-

ки, в летние месяцы было боль-
ше за счет дачников. Доставку 
газеты осуществляют почта-
льоны Антонина Васильевна 
Васильева (у нее самый боль-
шой стаж работы, а обслужи-
вает она деревни Исаки, Шиль-
ское и другие), Валентина Ива-
новна Родионова (д.Песчивка) 
и Евгения Александровна Ани-
симова (прилегающие улицы). 
У Евгении Александровны са-
мое большое число подписчи-
ков «Красного маяка» – поряд-
ка 120. Почтальоны оформля-
ют подписку на районку и дру-
гие полюбившиеся издания 
прямо на дому. Ну а те, кто жи-
вет неподалеку, сами прихо-
дят на почту. Здесь же получа-
ют пенсии, покупают необходи-
мый товар. Есть в отделении и 
пункт коллективного доступа в 
Интернет. Короче говоря, услу-
ги современной почты весьма 
разнообразны...

Наш разговор с Валенти-
ной Михайловной Пальчико-
вой получился коротким, кли-
енты шли один за другим, 
были среди них и наши под-
писчики. 

СТАРТОВАЛА ВСЕРОССИЙСКАЯ ДЕКАДА ПОДПИСКИ

6 октября прошло заседание 
политического совета местного 
отделения партии «Единая Рос-
сия». На нем рассматривались 
вопросы партийного строитель-
ства. В партийные ряды приняты 
14 новых членов. Сейчас в мест-
ном отделении партии «Единая 
Россия» состоит 1039 человек.

На заседании исполкома об-
суждалось участие местных «еди-
нороссов» в реализации партий-
ных проектов «Единой России». 
В Опочецком районе будут осу-
ществляться следующие партий-
ные проекты: «Россия: мы долж-
ны жить долго» (куратор проек-
та П.М.Васильев), «Кадровый ре-
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года на территории всей 
Российской Федерации и 
в том числе на территории 
нашего опочецкого райо-
на проводится Всероссий-
ская перепись населения.

Перепись населения 
является основным ис-
точником формирования 
официальной статисти-
ческой информации, ка-
сающейся численности и 
структуры населения, его 
распределения по терри-
ториям в сочетании с со-
циально-экономическими 
характеристиками, нацио-
нальным и языковым со-
ставом населения, его об-
разовательным уровнем, 
занятостью населения. 

Такие сведения необхо-
димы для экономического 
прогнозирования, опреде-
ления политики в области 
занятости, создания  соци-
альных программ.

Данные переписи насе-
ления уникальны, их не-
возможно получить при 
текущем учете или исполь-
зовании данных админи-
стративных источников. 

Перепись 2010 года 
должна отразить соци-
альные и экономические 
сдвиги, произошедшие со 
времени предыдущей пе-
реписи населения 2002 
года,  которая создала ин-
формационную базу для 
реализации националь-
ных проектов в области 
здравоохранения, жилья, 
образования, развития аг-
ропромышленного ком-
плекса, мер по стимули-
рованию рождаемости и 
поддержке семей с деть-
ми. 

Переписи населения 
подлежит все население 
страны, независимо от 
возраста. С 14 лет человек 
сам может отвечать на во-
просы переписчика, а све-
дения о детях младшего 
возраста предоставят ро-
дители. 

Хочу обратиться ко 
всем жителям опочецкого 
района с просьбой не оста-
ваться в стороне от такого 
значимого для нашего рай-
она и страны в целом со-
бытия и принять участие 
во Всероссийской перепи-
си населения 2010 года.

Глава 
Опочецкого района 

             П.М. ВасильеВ.

александр ГизбРеХТ, 
депутат Псковского област-
ного Собрания (закреплен 
«Единой Россией» за Опочец-
ким и Пустошкинским райо-
нами), председатель Псков-
ского областного отделения 
Российского детского фонда, 
генеральный директор ОАО 
«Псковская городская теле-
фонная сеть»,  ответит на во-
просы и звонки избирателей в 
редакции газеты «Псковская 
правда» в среду, 20 октября, 
с 11 до 12 часов. 

Если вы хотите задать 
вопросы предварительно, 
направляйте  их в адрес га-
зеты «Красный маяк» по тел. 
2-20-22  и в адрес газеты 
«Псковская правда» по тел. 
8-981-350-99-98 или e-mail: 
web@pravdapskov.ru. 

Если вы хотите задать де-
путату вопрос лично, звоните 
на телефон «прямой линии»  
8-981-350-99-98 20 октября с 
11 до 12 часов. 

Материалы «прямой ли-
нии» будут опубликованы в 
ближайшем номере газеты 
«Псковская правда – Вече».

зерв – профессиональная коман-
да страны» (Т.Ю.Бобылева), «На-
родный контроль» (А.В.Морозова), 
«Новые дороги «Единой России» 
(Л.А.Гаврилова), «Экология Рос-
сии» (Б.А.Федоров), «Качество 
жизни (Здоровье)» (И.В.Николаев), 
«Управдом» (Ю.М.Афанасьев), 
«Строительство физкультурно-

оздоровительных комплексов» 
(В.И.Полулях), «Детские сады – 
детям» (Ю.В.Богашев), «Библи-
отека России» (Г.П.Евдокимова). 
Общий контроль над реализаци-
ей этих проектов будет осущест-
вляться исполкомом местного 
отделения партии «Единая Рос-
сия».

Состоялось совещание с ра-
ботниками сельского хозяйства, 
приуроченное к их недавно про-
шедшему профессиональному 
празднику. На совещании были 
подведены итоги работы агропро-
мышленной отрасли района за 
девять месяцев текущего года.

Хозяйства района за этот пе-
риод произвели 2516 тонн моло-
ка, что на 74 тонны больше, чем 
было год назад. Надой на 1 фу-
ражную корову по району соста-
вил 2329 кг (+170 кг к уровню 2009 
г.). Отмечены высокие показате-
ли работы в животноводстве ко-
оператива «Исса» (руководитель 
В.В.Карпенко). В этом хозяйстве 
валовой надой молока составил 
909 тонн, т.е. более одной трети 

ным праздником Почетными гра-
мотами администрации райо-
на награждены руководитель от-
деления «Красный Октябрь» 
ЭСИ-2 александр аркадьевич 
ПоПоВ, бухгалтер СПК «Исса» 
зинаида Николаевна белоВа 
и доярка этого же хозяйства але-
на Петровна оРлоВа. Почет-
ной грамотой Главного государ-
ственного управления сельского 
хозяйства Псковской области на-
граждена главный бухгалтер СПК 
«Исса» Вера анатольевна Ми-
ХайлоВа. К награждению По-
четной грамотой администрации 
Псковской области представлена 
главный бухгалтер кооператива 
им. Мичурина Зинаида Павлов-
на акСеНоВа. 

ПОДВЕДЕНЫ ИТОГИ, НАГРАЖДЕНЫ ПЕРЕДОВИКИ
районного производства. На 1 ко-
рову в СПК «Исса» за 9 месяцев 
надоено по 3190 кг молока.

Неплохим признан сельско-
хозяйственный год в отделени-
ях, входящих в ЭСИ-2. Так, в от-
делении «Заречье» получено от 
каждой коровы по 2660 кг молока 
(+424 кг к уровню 2009 г.), в отде-
лении «Красный Октябрь» – 2254 
кг (+362 кг), в отделении «Фрон-
товик» – 2219 (+521 кг).

Район справился с заготовкой 
кормов на предстоящую зимов-
ку. На каждую условную голову 
скота запасено по 19,1 центнера 
кормовых единиц (в Иссе – 27,7 
ц к.е., в «Глубоком» – 21.4 ц к.е.).

По итогам работы в 2010 
году и в связи с профессиональ-

Уважаемые работники и ветераны дорожной 
отрасли Псковской области! От имени админи-
страции области и областного Собрания депутатов 
поздравляем вас с профессиональным праздником!

Сейчас в Псковской области идет активное разви-
тие автомобильных дорог регионального и федераль-
ного значения, реконструкция мостов, приводится в нор-
мативное состояние проезжая часть улично-дорожной 
сети городов и поселков. На эти цели в 2010 году будет 

освоено более полутора миллиардов рублей.  
Благодарим вас за самоотверженный труд, 

верность профессиональному долгу и ритмич-
ную работу отрасли. Желаем работникам и вете-
ранам  дорожного хозяйства крепкого здоровья, 
благополучия и дальнейших успехов!

Губернатор               Председатель областного
Псковской области                       Собрания депутатов

Андрей ТурчАк.                          Борис Полозов.
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             кУЛьТУРА

В ШАХМАТЫ 
ИГРАЛИ ВЕТЕРАНЫ

5 октября в доме-интернате 
для инвалидов и престарелых 
прошел шахматный турнир, по-
священный Дню пожилого че-
ловека. В турнире приняло уча-
стие 8 человек разного возрас-
та (самый молодой 1980 г.р. и 
самый пожилой 1933 г.р.). Не-
смотря на разницу в возрасте 
её участников, турнир прошел в 
острой борьбе, и до самого по-
следнего тура неясно было, кто 
станет победителем. Отрадно и 
то, что в турнире приняли уча-
стие женщины. Некоторые из 
них не играли в шахматы более 
40 лет, но составили достойную 
конкуренцию мужчинам. Тре-
тье место занял И.А.Лесников, 
второе место – у В.М.Бахтина, 
а победителем турнира стал 
А.В.Одинцов.  Все участни-
ки были награждены призами, 
а победитель и призеры – еще 

и дипломами администрации 
Опочецкого района. 

На турнире присутствовал 
руководитель исполкома мест-
ного отделения партии «Еди-
ная Россия» А.Н.Иванов, ко-
торый внимательно выслушал 
проблемы, пожелания, нака-
зы людей, над которыми нуж-
но будет работать. Затем он по-
здравил всех с праздником, по-
желал счастья, здоровья,  успе-
хов в шахматном деле и пода-
рил комплект для занятий этой 
интересной и увлекательной 
игрой. Следующий подобный 
турнир при поддержке админи-
страции района, партии «Еди-
ная Россия»  и администрации 
дома-интерната  планируется 
провести в декабре. 

Ю. БоГАшев, 
педагог-организатор 

областной школы шахмат.

Необыкновенную сказку и 
приятное настроение подарили 
детям и их родителям сотруд-
ники Опочецкого ЦДиК в по-
следнее воскресенье сентября. 
В этот день на сцене Дома куль-
туры разыгралось интересное 
представление. Король заду-
мал устроить в своем королев-
стве праздник – конкурс «Мисс 
Дюймовочка». А придворные с 
удовольствием поддержали его 
предложение.

Как и положено в сказке, 
клич о конкурсе был брошен за-
ранее. Оказалось, что во владе-
ниях Его Величества проживают 
даже 6 дюймовочек: Вика Васи-
льева, Настя Парфенова, Оля 
Григорьева, Оля Петрова, Вика 
Давыденкова, Катя Алексеева.

И вот наступил самый ответ-
ственный момент – Король дол-
жен выбрать одну-единственную 
и настоящую Дюймовочку. А что-
бы сделать это честно, решено 
было устроить девочкам испыта-
ния. Да еще какие!

В первом туре были пред-
ставлены видеоролики участ-
ниц конкурса на тему «Я и моя 
семья». Здесь юные барышни 
рассказывали о своих увлече-
ниях, знакомили с домашними 
любимцами, а также признава-
лись в любви мамам и папам, 
братьям и сестрам, бабушкам и 
дедушкам.

На втором этапе конкурсной 
программы, который назывался  
«Звезда подиума», дюймовочки 
демонстрировали свои наряд-
ные костюмы. И делали они это 
так красиво и артистично, как 
будто и впрямь оказались на 

модном показе. Да не где-нибудь, 
а в самом Париже или Милане! 

Затем участницам было пред-
ложено немного пофантазиро-
вать на тему «Когда я стану взрос-
лой». И это очень приятно, когда 
в столь юном возрасте девочки 
уже задумываются над тем, ка-
кую профессию им избрать в бу-
дущем. Были здесь и доктора, же-
лающие помогать людям, и энто-
мологи, заинтересованные в изу-
чении насекомых. Будущая вла-
делица фитнес-центра в Опочке 
провела первое занятие с залом. 
Среди конкурсанток были и те, 
кто еще находится в раздумьях: 
стать ветеринаром или мульти-
пликатором, быть артисткой или 
светской львицей. И это вполне 
понятно. Ведь у них еще впере-
ди столько времени, чтобы опре-
делиться с выбором. А пока нуж-
но пробовать свои силы во всем!

В следующем туре дюймовоч-
ки изображали звезд российской 
эстрады. И надо отметить, это 
у них отлично получилось. Пе-
ред зрителями выступили Лоли-
та, Алла Пугачева (появлялась 
на сцене дважды), Филипп Кирко-
ров, Лада Дэнс и Верка Сердюч-
ка. Своим выступлением конкур-
сантки вполне могли бы затмить 
успех не только известных паро-
дистов, но и самих звезд.

Одним из самых ответствен-
ных моментов мероприятия стал 
конкурс «Хозяюшки». В этом ис-
пытании юным барышням пред-
лагалась своеобразная продук-
товая корзина – на бумаге были 
написаны названия продуктов. 
Девочкам предстояло отобрать 
нужные им продукты и расска-

зать, как они будут готовить 
свое блюдо. И даже с этим за-
данием юные красавицы спра-
вились успешно.

В шестом туре «Минута сла-
вы» дюймовочки должны были 
продемонстрировать свои во-
кальные и танцевальные спо-
собности. Перед этим конкурсом 
девочки волновались больше 
всего. Ведь это был последний, 
практически решающий, этап. 

Определить победительни-
цу оказалось делом сложным. 
Эта нелегкая задача была воз-
ложена на строгое жюри в со-
ставе заведующего отделом 
сопровождения семей с деть-
ми А.В.Иванова, заведую-
щей детским садом «Улыбка» 
Г.О.Константиновой, инспекто-
ра ГИБДД  Д.Г.Табачникова, ру-
ководителя страхового агент-
ства М.Г.Федоровой, консуль-
танта отдела образования 
С.Ю.Дмитриевой. В результа-
те все конкурсантки были отме-
чены в различных номинациях: 
«Мисс Улыбка» – Настя Парфе-
нова, «Мисс Фантазия» – Вика 
Васильева, «Мисс Очарование» 
– Вика Давыденкова, она же по-
лучила приз от компании «Ориф-
лэйм», «Мисс Обаяние» – Оля 
Григорьева, «Мисс Вдохнове-
ние» – Катя Алексеева и, нако-
нец,  «Мисс Дюймовочка» – Оля 
Петрова, получившая также ко-
рону от Короля. Его Величество 
сам лично вручил участницам 
конкурса подарки, предостав-
ленные спонсорами праздника 
– предприятиями, предпринима-
телями и организациями города.

С. ФеДоровА.

НА ПАРУ ЧАСОВ – 
В СКАЗОЧНОЕ КОРОЛЕВСТВО

ДОСУГ

ПРИЧИНЫ ПОЖАРОВ 
УСТАНАВЛИВАЮТСЯ

В четверг, 7 октября, в три 
часа ночи на улице Автозавод-
ской сгорел легковой автомо-
биль ВАЗ-21093. Как было уста-
новлено следствием, очаг возго-
рания находился в моторном от-
секе «девятки».

В полночь с 10 на 11 октя-
бря на пульт дежурного пожар-
ной части поступило сообще-
ние о пожаре в двухквартирном 
жилом доме, расположенном 
по адресу: улица Дзержинского, 
65.  В огне погиб гражданин С., 
1979 года рождения. Очаг по-
жара находился в квартире по-
гибшего. 

Причины возникновения по-

жаров и нанесенный ими ущерб 
устанавливаются.

Как свидетельствует стати-
стика, с наступлением осенне-
зимнего периода увеличивается 
число пожаров, причиной которых 
становится неисправность печно-
го отопления. Поэтому, пока еще 
есть время, работники Госпож-
надзора убедительно советуют 
гражданам провести ревизию пе-
чей. Особое внимание надо уде-
лить дымоходам, расположен-
ным в чердачных помещениях.

е. СТАСов.
(Материал подготовлен 

совместно с отделением Госпож-
надзора по опочецкому району)  

  

СЛУжБА 01

О ПРИБАВКЕ К ПЕНСИЯМ 
И ПОЛУЧЕНИИ 

МАТЕРИНСКОГО КАПИТАЛА

СПРАшИВАЛИ – ОТВЕЧАЕМ

Один из вопросов, заданных по телефону «прямой ли-
нии», касался нового повышения пенсий. «Правительство 
обещало в этом году еще одну прибавку к пенсии. Будет ли 
она?» – спрашивают наши читатели. 

на этот вопрос отвечает начальник управления ПФ 
РФ в Опочецком районе Ольга яковлевна ВАСИЛьЕ-
ВА:

- Глава российского правительства Владимир Путин, высту-
пая 18.09.2010 г. на заседании Федерации независимых профсо-
юзов России, отметил, что в будущем году будет проведена оче-
редная индексация пенсий. 

еще один вопрос был задан по телефону жительни-
цей д.Песчивка, гражданкой Ш. У нее возникли проблемы 
с получением материнского капитала, связанные с пере-
ездом.

Отвечает Ольга яковлевна ВАСИЛьЕВА: 
- На основании Федерального закона №256-ФЗ от 29.12.2006 г. 

(с последующими редакциями) распоряжение средствами МСК 
осуществляется не ранее, чем по истечении трех лет со дня 
рождения второго, третьего ребенка или последующих детей. 
16 августа 2010 года в управление ПФР обратилась Ш. с заявле-
нием о распоряжении средствами МСК на оплату приобретен-
ного жилого помещения. 15.09.2010 г. (в течение месяца) было 
принято решение об удовлетворении данного заявления. 

В настоящее время правительством РФ вносятся изменения 
в Правила направления средств МСК, где, предположительно, 
будет изменен срок перечисления средств (в течение 2-х меся-
цев). 

«Мисс Дюймовочка» – Оля Петрова (вторая слева)

В районной газете «Красный маяк» 9 октя-
бря 2010 года опубликовано обращение к населе-
нию главы администрации городского поселения 
А.В.Семина, в котором указано на необходимость 
управляющим компаниям и каждому владельцу ин-
дивидуального дома обновить нумерацию домов и 
наименование улиц. Указанное обращение в части 
обязания граждан произвести определенные дей-
ствия незаконно по следующим основаниям:

Согласно п.21 ч.1 ст. 14 Федерального закона от 
6.10.2003 №131-ФЗ «Об общих принципах организа-
ции местного самоуправления в Российской Феде-
рации» (в ред. Федерального закона от 27.12.2009 
№365-ФЗ) к вопросам местного значения поселений 
относятся присвоение наименований улицам, пло-
щадям и иным территориям проживания граждан в 
населённых пунктах, установление нумерации до-
мов, организация освещения улиц и установки ука-
зателей с наименованиями улиц и номерами домов.

В соответствии с п.1 ч. 10 ст.5 Федерального за-
кона от 25.01.2002 №8-ФЗ «О Всероссийской пере-
писи населения» органы местного самоуправления 
при подготовке и проведении Всероссийской пере-
писи населения обеспечивают наличие в муници-
пальных образованиях указателей названий улиц и 
номеров домов.

Согласно ч.1 и п.26 ч.2 ст.28 Устава муни-
ципального образования «Опочка» админи-
страция городского поселения осуществляет 
исполнительно-распорядительные полномочия 
по вопросам местного значения, в том числе ор-
ганизует освещение улиц и установку указателей 
с названиями улиц и номерами домов.

Таким образом, возложение обязанностей ор-
гана местного самоуправления на юридических 
лиц и граждан недопустимо, существенно нару-
шает их права и обязанности.

Кроме этого, в данном обращении в газете 
«Красный маяк» указано, что при оснащении до-
мов табличками необходимо следовать установ-
ленным образцам, в централизованном порядке 
заказать нужную табличку в МУП «Ремжилсер-
вис», что противоречит нормам Федерального за-
кона «О защите конкуренции» от 26.07.2006 № 
135-ФЗ, который не запрещает действия (бездей-
ствия) органа местного самоуправления, направ-
ленные на ограничение прав других хозяйствую-
щих субъектов, так как указанные действия нару-
шают права других субъектов предприниматель-
ской деятельности на добросовестную конкурен-
цию.

Д. оСТАПенко, прокурор опочецкого района.

ПРОКУРАТУРА ВНЕСЛА РАЗЪЯСНЕНИЯ
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- лариса Олеговна, мно-
гие недооценивают грипп, 
считают его синонимом 
обычной простуды. Так ли 
это?

- Грипп – довольно серьез-
ное заболевание, которое мо-
жет привести к различным 
осложнениям со стороны серд-
ца, почек, головного мозга, тя-
желым пневмониям.

Последнее как раз и отме-
чалось в прошлом эпидсезоне. 
Такого количества вирусных 
пневмоний, не поддающихся 
лечению, применяемому при 
бактериальных пневмониях, на 
моей памяти не было. Добав-
лю, что с наступлением осени 
вновь участились случаи забо-
левания пневмонией.

- В чем причина таких 
осложнений? Только ли в 
появлении вируса гриппа 
а(N1H1), или же следует ве-
сти речь о целом комплексе 
причин?

- Я не исключаю роль виру-
са гриппа А(N1H1). Скорее все-
го, это был новый или мутиро-
вавший штамм, к встрече с ко-
торым многие оказались не го-

товы. Нельзя сбрасывать со сче-
тов и  другие факторы – ослабля-
ющие иммунную систему стрес-
сы, несбалансированное пита-
ние, малоподвижный образ жиз-
ни, вредные привычки и т.д.

- Как же защитить себя от 
гриппа?

- Самая надежная защита –
прививки. Современные вакци-
ны позволяют не только снизить 
риск заболевания, но и облег-
чить протекание болезни, если 
по  каким-то причинам иммунитет 
против данного штамма гриппа 
не успел выработаться. Привив-
ку необходимо сделать заранее. 
В период эпидемии прививать-
ся поздно. Поскольку в этом году 
прогнозируется ранний всплеск 
вирусных инфекций и гриппа, то 
оптимальные сроки для прививок 
– октябрь-ноябрь.

Уже поступила вакцина про-
тив пандемического гриппа 
А(N1H1) «МоноГрипполНео». И 
желающие могут обратиться в 
поликлинику. В первую очередь 
мы стараемся привить лиц, ча-
сто болеющих ОРВИ, людей по-
жилых и с хроническими заболе-
ваниями, а также тех, кому ча-

сто приходится контактировать с 
больными – медиков, педагогов, 
соцработников, милиционеров, 
работников транспорта. 

Добавлю, что в прошлом 
году реакций на прививки прак-
тически не наблюдалось. В еди-
ничных случаях отмечались не-
большое покраснение в области 
инъекции и незначительный крат-
ковременный подъем температу-
ры. Современные вакцины про-
тив гриппа можно применять для 
прививки даже беременных жен-
щин и кормящих матерей. Про-
тивопоказаниями являются обо-
стрение хронических заболева-
ний и вирусные инфекции (в этом 
случае прививку можно сделать 
спустя две недели после норма-
лизации состояния), а также ал-
лергические реакции.

- лариса Олеговна, вы ска-
зали, что в настоящее время 
можно привиться от гриппа 
а(N1H1). а если будет цирку-
лировать иной вирус?

- Мы ожидаем поступление 
вакцины и против сезонного грип-
па, который, по прогнозам спе-
циалистов, может наблюдаться 
в этом году. Надо понимать, что 
универсальной вакцины против 
всех штаммов гриппа нет. Если 
вы сделаете сейчас прививку от 
гриппа А(N1H1), то через месяц 
можете смело прививаться от се-
зонного гриппа.  

- Какие еще меры профи-
лактики вы посоветуете на-
шим читателям? 

- Всегда одевайтесь по пого-
де. Не забывайте о витаминах 
(в первую очередь о витамине 
С – аскорбиновой кислоте), пра-
вильном питании. Обязательно 
проветривайте помещение, где 
вы работаете. А если заболели 
– останьтесь дома, не заражайте 
своих коллег (учеников, товари-
щей) и обратитесь к врачу, не за-
тягивая болезнь, чтобы избежать 
осложнений. Не стоит забывать 
и о защитных масках. Есть нема-
ло народных средств, но тут уже 
кому что помогает...    

особое внимание в пери-
од подъема заболеваемости 
оРВи и гриппом следует уде-
лять детям. и потому несколь-
ко вопросов районному педиа-
тру М.В.заГаН.

- Марина Владиславовна, 
как протекал грипп прошлого 
сезона среди детей?

- В 2009-21010 году грипп да-
вал значительно больше ослож-

Согласно пункту 4 статьи 71 Семей-
ного кодекса Российской Федерации ре-
бенок, в отношении которого родите-
ли (один из них) лишены родительских 
прав, сохраняет право собственности на 
жилое помещение или право пользова-
ния жилым помещением, а также сохра-
няет имущественные права, основанные 
на факте родства с родителями и други-
ми родственниками, в том числе право 
на получение наследства.

В соответствии с частью 4 статьи 292 
Жилищного кодекса РФ отчуждение жи-
лого помещения, в котором прожива-
ют находящиеся под опекой или попе-
чительством члены семьи собственника 
данного жилого помещения либо остав-
шиеся без родительского попечения не-
совершеннолетние члены семьи соб-
ственника (о чем известно органу опеки и 

попечительства), если при этом затрагива-
ются права или охраняемые законом инте-
ресы указанных лиц, допускается с согла-
сия органа опеки и попечительства.

При рассмотрении в прокуратуре рай-
она обращения Л.В.Соколовой  в интере-
сах опекаемой П., 2001 года рождения, по 
вопросу отчуждения жилого помещения, 
закрепленного за несовершеннолетней, 
было установлено, что решением Опочец-
кого районного суда от 12 сентября 2005 
года И.В.Петров лишен родительских прав 
в отношении дочери П., 2001 года рожде-
ния.

Распоряжением администрации Опо-
чецкого района от 10.02.2005 №30-р «О 
назначении опеки» Л.В.Соколова  назна-
чена опекуном над несовершеннолетней 
П. Пунктом 4 указанного распоряжения за 
Д.И.Петровой  закреплено право пользо-

вания жилым помещением по адресу: г. 
Опочка, ул. Ленина, д. 79, кв. 12.

Кроме этого решением Опочецкого 
районного суда от 5.11.2008 был опреде-
лен порядок пользования жилым помеще-
нием, расположенным по адресу: г. Опоч-
ка, ул. Ленина, д. 79, кв. 12, и П., 2001 года 
рождения, была предоставлена в пользо-
вание до 2016 года комната в 8 квадратных 
метров в указанной квартире.

24 ноября 2008 года между 
И.В.Петровым  и А.Н.Петровой  был за-
ключен договор дарения вышеупомяну-
той квартиры. Пунктом 9 указанного дого-
вора установлено, что даритель гарантиру-
ет, что до подписания договора указанная 
квартира никому не продана, не подарена, 
не заложена, не обременена правами тре-
тьих лиц, в споре и под арестом не состоит.

В настоящее время И.В.Петров умер, 

его несовершеннолетняя дочь П., наде-
ленная в соответствии с законодатель-
ством правом наследования, лишена 
этого права, так как закрепленное за ней 
жилое помещение И.В.Петровым  неза-
конно, без согласия органа опеки и по-
печительства, а также без обременения, 
подарена А.Н.Петровой. 

На основании изложенного с учетом 
положений Гражданского кодекса РФ о 
недействительности сделки прокурату-
рой района в интересах несовершенно-
летней П. в суд направлено заявление 
о признании договора дарения кварти-
ры от 24.11.2008 г., заключенного между 
И.В.Петровым  и А.П.Петровой, недей-
ствительным, а также о применении по-
следствий недействительности сделки.

Г. шкИрМАн,
заместитель прокурора района.

ВОССТАНОВИТЬ НАРУШЕННЫЕ ПРАВА НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНЕЙ НА ЖИЛЬЕ
ПРОкУРАТУРА ИнФОРМИРУЕТ

нений в виде пневмонии, но у 
детей эти осложнения протека-
ли легче, чем у взрослых. 

- а как дети переносят 
прививки против гриппа?

- За сезон мы прививаем 
около тысячи детей, в том чис-
ле в организованных коллекти-
вах. Обычно дети хорошо пе-
реносят прививку. По прошло-
му году было только три случая 
реакции на прививку с кратко-
временным повышением тем-
пературы до 38,5 градуса. 

В прежние годы, когда че-
рез нос вводился живой вирус, 
реакций было больше и им-
мунитет формировался доль-
ше. Вакцина нового поколе-
ния «Гриппол» побочных ре-
акций практически не дает,                      
поэтому прививок бояться не 
стоит. В состав современных 
вакцин против гриппа входит 
дополнительный компонент – 
иммуномодулятор, что и позво-
ляет уменьшить число реакций 
и ускорить формирование им-
мунитета против гриппа до двух 
недель.

Родители порой опасаются 
давать разрешение на привив-
ку из-за недомогания (простуды 
и т.п.) ребенка. В таком случае 
можно написать временный от-
каз. А через две недели фельд-
шер позаботится об оформле-
нии нового согласия.

Если ребенок заболел, ни 
в коем случае не отправляй-
те его в школу (детский сад), 
оставьте дома, чтобы он не за-
ражал окружающих, обеспечь-
те постельный режим, обра-
титесь к врачу. Даже в случае 
обычной простуды лучше оста-
вить ребенка на 2-3 дня дома, 
чтобы избежать более серьез-
ной болезни. К сожалению, 
у многих родителей страх за 
пропущенные уроки больше, 
чем страх перед опасной бо-
лезнью. 

Еще добавлю, что вакцина 
против гриппа поставляется в 
стерильно упакованных шпри-
цах. Один шприц – одна доза. 
Иммунитет после прививки со-
храняется в течение года, к 
следующему эпидсезону необ-
ходимо снова вакцинировать-
ся. Опыт проведения приви-
вок в организованных коллек-
тивах в прошлом году полно-
стью подтвердил их эффектив-
ность.

записала н. ИльИнА. 

К грядущей эпидемии острых респираторных ви-
русных инфекций и гриппа стоит готовиться зара-
нее, тем более что специалисты прогнозируют, что 
на этот раз грипп к нам придет раньше, чем в про-
шлые годы. О том, чем опасен грипп и как именно го-
товиться к встрече с этой вирусной инфекцией, наш 
корреспондент побеседовал с врачами Опочецкой 
ЦРБ – участковым терапевтом л.О.ПОлиКаРПОВОй 
и районным педиатром М.В.ЗаГан.

ВСТРЕТИМ ГРИПП 
ВО ВСЕОРУЖИИ!

кРИМИнАЛ
оСТРоВСкие ВоРЫ
В Опочке своих криминаль-

ных элементов хватает, но за-
езжают к нам преступники и из 
других городов. Три кражи из 
магазинов нашего города были 
совершены 7 сентября. Трое 
молодых людей зашли в мага-
зин «Хозяйственные товары», 
что находится на старом рын-
ке. Пока один из злоумышлен-
ников отвлекал продавца, при-
цениваясь к товарам, другие су-
мели стащить из-под прилавка 
ее мобильный телефон и кре-
дитную карту. Точно так же и 
с таким же успехом воровская 
компания действовала в мага-
зине «Обувь», располагающем-
ся на втором этаже здания быв-
шего завода АТС. Здесь воры 
разжились еще одним мобиль-
ником. Третий, последний, те-
лефон подобным образом был 
украден в магазине «Рубеж». 
На этом вояж гостей из Остро-
ва в Опочку был прерван. Ми-
лиция задержала троих моло-
дых людей, в их автомобиле 
нашли украденные мобильные 
телефоны.

ВоР-НеВиДиМка?
Кражи совершаются не толь-

ко из магазинов, но и из торго-
вых палаток. В этом смогла не-
приятно убедиться жительни-
ца Республики Беларусь, при-
ехавшая торговать в наш го-
род. Пока она продавала свой 
товар, из палатки бесследно 
исчезли ее кошелек и паспорт. 
Как утверждает сама постра-
давшая, из палатки она не от-
лучалась, на ее торговое ме-
сто никто не заходил. Мистика, 
да и только…

аНалоГичНЫе
 ПРеСТУПлеНиЯ

Два очень похожих престу-
пления совершены в нашем 
районе в начале октября. Пер-
вого числа этого месяца в 
доме гражданина Л. в деревне 
Запеклево пьянствовала ком-
пания. Возникла ссора, во вре-
мя которой гражданин Ф. уда-
рил ножом в живот граждани-
на К. Последний с проникаю-
щим ранением брюшной поло-
сти был доставлен в больницу.

В деревне Молоково мест-
ный житель И. после пьяной 
ссоры ударил ножом в живот 
свою сожительницу. Женщина 
госпитализирована в Опочец-
кую ЦРБ. 

По фактам двух преступле-
ний возбуждены уголовные 
дела по статье 111 УК РФ.

(Материал подготовлен 
совместно с МовД и прокуратурой)


